

Frédéric Baudot est nommé Directeur du Développement Afrique du Nord et Afrique de l'Ouest de JCDecaux

Communication Extérieure

Allemagne
Argentine
Australie
Autriche
Belgique
Bosnie
Brésil
Bulgarie
Canada
Chili
Chine
Corée
Croatie
Danemark
Espagne
Estonie
États-Unis
Finlande
France
Hongrie
Inde
Irlande
Islande
Italie
Japon
Lettonie
Lituanie
Luxembourg
Malaisie
Mexique
Norvège
Ouzbékistan
Pays-Bas
Pologne
Portugal
République Tchèque
Royaume-Uni
Russie
Serbie et Montenegro
Singapour
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Thaïlande
Turquie
Ukraine
Uruguay

Paris, le 19 décembre 2007 – Frédéric Baudot est nommé Directeur du Développement Afrique du Nord et Afrique de l'Ouest de JCDecaux. Il est rattaché à Emmanuel Russel, Directeur Général pour les pays du Moyen-Orient, Afrique et CEI.

Dans le cadre de ses fonctions, il est chargé de la prospection et du développement des marchés de cette zone ainsi que de l'animation et de l'encadrement des filiales créées ou à créer dans les pays concernés.

Frédéric Baudot, 39 ans, IEP Paris et maîtrise de droit des affaires, a démarré sa carrière en 1992 en tant que juriste à la Lyonnaise des Eaux-Dumez. Il rejoint JCDecaux en 1996 comme Juriste au sein de la Direction des Relations Villes. En 1998, il est nommé Directeur Régional Ile de France Ouest puis en 2000, Directeur régional Ile de France. En 2003, il devient Directeur régional Ile de France Paris.

Direction de la Communication

Relations Presse
Agathe Albertini
Tél : +33 (0)1 30 79 34 99
Fax : +33 (0)1 30 79 75 39
agathe.albertini@jcdecaux.fr

Direction Générale Finance

Relations Investisseurs
Alexandre Hamain
Tél : +33 (0)1 30 79 79 93
Fax : +33 (0)1 30 79 77 91
alexandre.hamain@jcdecaux.fr